



Paul Biya n'a toujours pas regagné Yaoundé, deux semaines après le sommet Etats-Unis-Afrique.

Le Chef de l'État camerounais avait pris part dès le mardi 13 décembre 2022, à la deuxième édition du Sommet Etats-Unis-Afrique, à l'invitation du Président américain Joe Biden.

Sauf que Paul Biya, contrairement à ses homologues africains, n'est pas retourné dans son pays, deux semaines, après cet important sommet, porté sur: l'engagement économique; la paix et la sécurité; la gouvernance; la démocratie et les droits de l'homme; la sécurité sanitaire; et la sécurité alimentaire.

«Oui, la nouvelle destination est gardée secrète mais tout le monde peut aisément imaginer que le Président a fait escale de nouveau à Genève comme pendant le voyage aller. A moins d'un contre temps, le président va célébrer la nuit de la Saint-Sylvestre en famille à Yaoundé » confie à nos confrères de Cameroon-info.net une source à la présidence de la République.

Pour rappel, le chef de l'Etat camerounais avait officiellement quitté Yaoundé le vendredi 09 décembre 2022 pour prendre part au deuxième sommet Etats-Unis -Afrique du 13 au 15 décembre 2022 à Washington.

Mais, avant de fouler le sol américain, le vieux locataire du Palais d'Etoudi avait fait un crochet de 24 heures à Genève en Suisse pour, dit-on, « son contrôle médical de routine ».